

弓道は永遠に求道

((公財)全日本弓道連盟)



弓道競技者

土川 帆香さん(牛淵)

Honoka Tsutkawa

キラリ東温この人なう No.89

輝く人にインタビュー

弓道は心と技を一体とする「真・善・美」を掲げる。弓道の正射必中という言葉にあるように正しい射法を目指す「真」、自分と向き合い、心を養うことと礼節を大切に相手を慈しむ「善」、「真」と「善」の形と心が一体となった「美」が弓道の心だ。

松山工業高校3年生の土川帆香さん(17)は、第75回愛媛県総合体育大会弓道競技の女子団体が優勝した。1年生の頃は弓道の礼節である射法八節を先輩たちから学び、走り込みに勤しんだ。「先輩が練習に向き合う姿を見て、真剣にやろうという気持ち湧いてきました」。そして、努力の末、自校の優勝に貢献した。

現在は、弓道特有の悩みに葛藤している。それでもなお、毎日練習に足を運ぶ。「今は早気で、克服できるまで2年かかると言われています。先生や先輩からのアドバイスを思い出して、少しずつ克服していきたいです」。彼女の弓道への熱くて強い眼差しは矢尻に向けられる。彼女が歩む弓道への道のりは、これからだ。

編集後記

昨年着任したときには既に散ってしまっていた桜。今年は市内各地の桜を見ることができました。河川敷一帯に続く桜並木、一つの木に歴史があるものなど桜スポットの多さに驚きました。(和田)

この度、異動により担当することとなりました。不慣れではありますが、できるだけ分かりやすい紙面づくりを目指したいと思えます。(渡部)

4月から広報担当になり全くの初心者ですが、できることから頑張りたいです。よろしくお願います!(山田)

目次 Contents

02_特集 勝負力の正体/06_スイッチとうおん特別版 東温の春/08_スイッチとうおん特別版2 ずっと忘れない大切なもの/10_スイッチとうおん/14_子育てガイド/16_ふれあい広場/20_情報BOX/24_狂犬病予防注射/25_中小零細企業補助金/26_暮らしと健康のカレンダー/28_キラリ東温この人なう